

## SCENE 4

## はだしの時間 天然芝の上をはだしで水遊び

**県** 立おのだサッカー交流公園の天然芝グラウンドで、8月11日、「はだしの時間」が開催されました。水がまかれたブルーシートの上を滑ったり、ミニプールでの水鉄砲あそびやスプリンクラーあそびなど、参加者は天然芝の上をはだしでおもいっきり走りまわって楽しんでいました。



## SCENE 6

## 消防操法大会 市民の安心・安全を守るため

**小** 野田消防署で、8月20日、消防操法大会が開催されました。参加した消防団員は、日ごろから訓練を重ねたホースによる放水などの応急操法の技術を競いました。優勝した出合分団（ポンプ車の部）と高千帆分団（小型ポンプの部）は、9月16日㈯に行われる県大会に出場します。



## SCENE 5

## 自分に合う企業を探す さんようおのだ就職フェア

**さ** んようおのだ就職フェアを、8月20日、おのだサンパークで開催しました。午前の部と午後の部に分かれ、参加した市内の企業は33社。各企業のブースに、求職者や来年の新規学校卒業予定者などが訪れ、担当者の話に熱心に耳を傾け、業務内容や待遇などについて質問していました。



写真左から、角翔太郎選手、佐伯拓実選手、藤田市長、山本将之選手、青木隆浩選手

## SCENE 7

## 今後の活躍を誓う 山陽オートの新人選手4人

**こ** の夏にデビューした山陽オート所属の新人選手4人が、8月21日、藤田市長を表敬訪問しました。藤田市長から「夢を追いかけてオートレーサーになったみなさんの今後の活躍を期待します」と激励。選手一人ひとりが自己紹介とともに、今後のレースでの活躍を誓っていました。